

Su vivienda en buenas manos
www.inmobiliariasucasa.net inmosucasa@gmail.com **95.000 €**

BENALMADENA-COSTA
 Apartamento 3 dormitorios, reformado, de esquina y soleado **952 566 207**

Su Casa Inmobiliaria

¿QUIÉRES GANAR UN DINERO extra?



Jueves, 31 de Enero 2013 Actualizado: 11:22 Ocio Turismo Buscar en Ivecinos + Quiénes somos Contacto

Portada | Málaga | Provincia | Andalucía | Nacional | Economía y empresa | Deportes | Sociedad y sucesos | Cultura | Ciencia y tecnología | Antequera | Benalmádena | Estepona | Fuengirola | Marbella | Mijas | Nerja | Rincón de la Victoria | Ronda | Torremolinos | Torrox | Velez Málaga

CONOCIDO COMO SIA

CIENCIA

APECTA A UNA DE CADA 2.000 PERSONAS

La Universidad de Granada crea una guía sobre el Síndrome de Insensibilidad Androgénica

Ciencia Y Tecnología Jueves, 31 Enero 2013 11:00 Ivecinos.es Comentar

valorar (0 Votos)

Twitear noticia! Pulse para aumentar letra A+ A-

+ NOTICIAS

ESTUDIO DE FRANCIA Y ESPAÑA
UN AVE MARINA...

La población de la pardela mediterránea, en peligro por la amenaza de gatos salvajes

AGENCIA SINC. - Los gatos salvajes están considerados... +

INSTITUTO DE NANOCIENCIA DE ARAGÓN
DOS EMPRESAS SPIN-OFF...

HelloKit, un nuevo proyecto para liberar fármacos oncológicos de forma remota, liderado...

AGENCIA SINC / UNIZAR. - El Instituto de Nanociencia... +

EXPERIMENTO DE COMPORTAMIENTO ESTADO DE BIENESTAR...

Científicos de EEUU identifican en ratones las 'neuronas de las caricias'

A nadie se le escapa que la sensación que produce una... +

SEGÚN UN ESTUDIO DE BIOLOGÍA HUMANA REALIZADO POR LA UNIVERSIDAD DE HARVARD...

Muchos chimpancés jóvenes siguen amamantando igual, o más, cuando aparecen los dientes

...
Un equipo de investigadores del Departamento de... +

AGENCIA SINC. -

El Síndrome de Insensibilidad Androgénica (SIA) tiene una baja prevalencia, afecta a una de cada 2.000 personas. Se caracteriza por la resistencia de los tejidos diana a la acción de las hormonas masculinas, lo que impide en individuos cromosómicamente varones (esto es, 46,XY) el desarrollo masculino normal de sus genitales internos y externos.

Un grupo de científicos de la Universidad de Granada (UGR) han estudiado los datos clínicos y epidemiológicos más sobresalientes de este síndrome en una revisión publicada en el último número de la revista Gynecological Endocrinology.

Los expertos han desarrollado una guía para pacientes que incluye los protocolos de seguimiento necesarios desde el nacimiento, la infancia y la adolescencia, hasta el período de adulto, además de hojas informativas para pacientes.

El SIA es un trastorno causado por una mutación en el gen que codifica el receptor de andrógenos, y el diagnóstico se confirma con la determinación de esta mutación. El modo de herencia es recesivo ligado al sexo, es decir, lo transmiten las mujeres y lo padecen los varones.

El SIA es un trastorno causado por una mutación en el gen que codifica el receptor de andrógenos
Manifestaciones muy variables

Para los investigadores, este síndrome se manifiesta clínicamente de forma muy variable, desde varones con rasgos normales pero con alteraciones espermáticas que producen esterilidad, o en individuos con aspecto de mujer pero sin reglas ni órganos internos femeninos.

Según los expertos, otras veces los pacientes nacen con ambigüedad sexual, lo que requiere de un diagnóstico lo más preciso y precoz posible para asignar el sexo y planificar los tratamientos posibles.

Como explica Nicolás Mendoza, investigador del departamento de Obstetricia y Ginecología de la UGR y uno de los autores del estudio, el tratamiento de cualquier forma de SIA se fundamenta en tres pilares: "El primero es el refuerzo de la identidad sexual, en el que es frecuente la colaboración de otros profesionales, fundamentalmente psicólogos. En segundo lugar, en los casos de ambigüedad sexual y asignación de sexo femenino, es necesario planificar la gonadectomía (extirpación de los testículos), ya que tienen alto riesgo de malignizarse".

Finalmente, "es necesario administrar un tratamiento hormonal sustitutivo en caso de que se le haya asignado el sexo femenino". Mendoza advierte que, "médicamente hablando, el pronóstico para estos pacientes es bueno si se extirpa el tejido testicular en el momento apropiado".

La Guía Clínica para médicos y pacientes sobre el Síndrome de Insensibilidad Androgénica (SIA) está disponible en las páginas web del Centro de Investigaciones Biomédicas en Red de Enfermedades Raras (CIBERER), la Asociación Española de Genética Humana (www.aegh.org) y en la del Grupo de trabajo sobre cáncer en síndromes genéticos polimorfomáticos (www.ct-csgrp.org).

Referencia bibliográfica:

Mendoza, N., Motos, M.A. "Androgen insensitivity syndrome". Gynecological Endocrinology Volume 29, Issue 1, January 2013, Pages 1-5

Comentar

Recomendar 0

Seguir a @Ivecinos

TU AGUA NO SE TIRA.
 TU AGUA ES ACOSOL
 Porque en Acosol damos vida al agua que te llevamos, depurándola y volviéndola a usar.
 Acosol abastece, produce y depura.
www.acosol.es
 COSTA DEL SOL OCCIDENTAL
 ACOSOL, S.A.

¿BUSCAS TRABAJO?
 Colabora con nuestro Dpto. de Publicidad
Imprescindible conocimiento de redes sociales
 ENVIAR DATOS A:
redaccion@vecinosdebenalmadena.com

